

(suite de l'édito de la 1^{ère} page)

Nous ne pouvons que respecter la décision qu'il a pris en conscience après l'avoir longuement mûrie. Qu'il me soit cependant permis de dire que je la regrette profondément : L'Église, et d'une certaine manière chacun de nous, nous avons et nous avons encore besoin de son ministère et de son témoignage.

Au début de cette nouvelle année, l'Église tout entière entre dans une année jubilaire, une Année Sainte centrée sur l'Espérance. Elle nous invite à être des « Pèlerins d'Espérance ». La bulle d'indiction du pape François, qui ouvre ce Jubilé se termine par ces mots que nous pouvons faire nôtres :

« Ce Jubilé sera une Année Sainte caractérisée par l'espérance qui ne passe pas, l'espérance qui est en Dieu. Qu'il nous aide à retrouver la confiance nécessaire dans l'Église, comme dans la société (...)

« Laissons-nous dès aujourd'hui attirer par l'espérance et faisons en sorte qu'elle devienne contagieuse à travers nous, pour ceux qui la désirent. Puisse notre vie leur dire : 'Espère le Seigneur, sois fort et prends courage ; espère le Seigneur' (Ps27,14). Puisse la force de l'espérance remplir notre présent, dans l'attente confiante du retour du Seigneur Jésus-Christ, à qui reviennent la louange et la gloire, maintenant et pour les siècles à venir. »

L'espérance ne déçoit pas'. Bonne Année à chacun de vous.

P. Nicolas Tiberghien

Marcher et Prier : Rassemblement à 9h30 en l'église pour une prière commune. À 10h, lecture de l'Évangile avec partage, et ensuite la marche vers 10h30. Venez nous rejoindre : 14/1 St Martin à Ennetières-en-Weppes, 21/1 St J.-Bapt. de Fromelles - 28/1 St Martin de Radinghem-en-Weppes (contact 06 87 48 10 18)

Prière pour l'unité des chrétiens : du 18 au 25/01/25, aura pour thème « crois-tu cela ? ». A l'occasion du 1700^{ème} anniversaire du Concile de Nicée, repartir du dernier credo commun à toutes Églises. <https://unitedeschretiens.fr/>

2025 : année jubilaire : Depuis l'ouverture de la porte sainte à Rome le 24/12/2024, jusqu'à sa fermeture le 6/1/2026. (https://eglise.catholique.fr/wp-content/uploads/sites/2/2024/11/Lettre_eveques-de-France_jubile_1011.pdf)

Prochain « débat en Weppes » : réservez déjà la date du 20/1, 20h, salle du clos d'Hespele à Fournes, pour évoquer le "Raz de marée du vieillissement". Marion VILLEZ, sociologue, maîtresse de conférences à l'Université Paris-Est Créteil et Patrick FOURNIER, médecin gériatre, spécialiste Lien Ville-Hôpital, Président "EOLLIS" et "Debout les Aînés" partageront leur réflexion : Quelle participation citoyenne pour les aînés ? Comment peser sur l'avenir ?

Trait d'Union

**Paroisses de la Sainte Famille,
Saint Marc et Saint Maclou**

(Pour contacter une paroisse de notre doyenné :
<https://url-r.fr/JCZCO>)



11 & 12 janvier 2025 - Baptême de Jésus - année C

L'espérance ne déçoit pas...

Nous avons été sans doute nombreux à recevoir la semaine dernière une lettre du Père Sylvain faisant part de sa décision de quitter le ministère de prêtre. Cette décision a certainement profondément peiné et même bouleversé beaucoup d'entre nous qui le connaissions bien. Durant ses 6 années de ministère dans les paroisses de Loos et Haubourdin, ainsi qu'à l'aumônerie du CHR de Lille, il a tissé de nombreux liens d'amitié et de confiance.

« Des soucis de santé en mai et juin dernier, écrit-il, ont réactivé un questionnement profond que j'entends en moi depuis 8 ans (J'étais à Lisieux) : un appel à « servir ailleurs et autrement » auquel il est temps que je réponde. (...) Ma décision a été mûrement réfléchie. Elle naît d'un besoin de revenir à moi-même, dans la vérité du corps, du cœur et de l'esprit. Je sais ce qu'elle peut apporter de peine, de regret, d'incompréhension, peut-être d'amertume, voire de colère. Mais je souhaite que vous puissiez l'accueillir avec bienveillance et confiance. À celles et ceux que, ces derniers mois, mon silence a peiné ou inquiétés, je demande pardon. (...) Comme je l'ai exprimé à mon évêque : je quitte mes fonctions de prêtre ni pour ni contre personne. Je n'ai pas aujourd'hui de projet de vie affective. Et je ne suis pas en révolte contre l'Église - même si je me sens à distance de l'institution ecclésiale sur bien des sujets.

J'ai aimé le ministère qui m'a été confié pendant 28 ans et dans lequel j'ai essayé de donner le meilleur de moi-même, avec mes talents et mes vulnérabilités. Aujourd'hui, ma foi continue de se déplacer et mon appel se transforme. La vie a tissé de nombreux liens : célébrations, accompagnement spirituel, projets et missions portés ensemble, rencontres et partages d'un moment ou en des instants-clés de la vie. Tout cela demeure vrai et beau. Et pour tout cela, je vous dis MERCI. (...) »

Je crois que nous pouvons nous aussi exprimer notre merci à Sylvain pour tout ce qu'il nous a apporté par sa présence et son ministère parmi nous durant 6 ans.

(suite en 4^{ème} page)

SAINT MACLOU

INTENTION DE MESSE : Dimanche 12 janvier
Pour Mr et Mme Henry LEPOUTRE-DESPRETZ et Mr Louis DESPRETZ

pour Bernadette PINTE de la part de ses amis de l'ACF
Pour les familles VERCAEMER-GUERMONPREZ-CAULIER
Pour la santé du Père Laurent DUFOUR
Pour Jacques FORTIN, Yvonne ROUZÉ et Raoul ROELENS

.....●.....

INTENTION DE MESSE : Dimanche 19 janvier
Pour la santé du Père Laurent DUFOUR
Pour Jacques FORTIN, Yvonne ROUZÉ et Raoul ROELENS



AGENDA DE LA SEMAINE

CHAPELET : Rejoignez nous chaque dernier vendredi du mois à 16 h
dans l'église Saint Maclou, pour prier le chapelet.

ADORATION : Le 1^{er} jeudi du mois de 15 à 16 h dans l'église



Samedi 18 janvier à 10h : rencontre groupe fraternité salle Tibériade
Dimanche 19 janvier à 9h30 : rencontre KT salle Tagba



FUNERAILLES

Nous vous invitons à prier pour :
Madame Danièle LEMANG dont les funérailles se dérouleront le lundi 13
janvier à 11h dans l'église
M. Joel LEMOINE dont les funérailles se dérouleront le jeudi 16 janvier à
11h dans l'église
Madame Marie PIERRE dont les funérailles se dérouleront le jeudi 9
janvier à 11h dans l'église



BAPTEME

Aujourd'hui la liturgie nous invite à lire et méditer l'un des textes du
baptême de Jésus.

Nous pouvons nous aider de la prière ci-dessous.

Jésus, tu as reçu l'aide de l'Esprit Saint dans le baptême

Avant de commencer ta vie publique.

Ce baptême, nous l'avons tous reçu.

Nous avons, en nous, cette part de l'Esprit,

Qui nous soutient et nous aide à redémarrer
lors des moments de doute.

N'hésitons pas à l'utiliser, à le réveiller.

Lui seul peut nous aider à trouver les moyens

Pour transmettre les valeurs que tu nous as données.

Jeanine Jéral

Restons attentifs et n'hésitons pas à nous interroger sur notre propre
baptême et ce qu'il nous invite à vivre ...

Restons également attentifs aux éventuelles demandes de sacrements qui
peuvent nous être demandées dans notre famille, nos amis, notre entourage
plus ou moins proche....

Pour les enfants voir l'encadré ci-dessous

Pour les adultes il est possible de rencontrer le Père Nicolas ou de
contacter Madame Valérie Dranckaert au 06.65.68.96.14

ACCUEIL

Anne, Marie Josée, Bénédicte ou Sébastien ...

Seront heureux de vous accueillir chaque samedi de 10 à 12 h,
Et chaque mardi de 17 à 18h 30 (hors vacances scolaires)

Pour toutes vos demandes de document (certificat de baptême...).

Vos démarches de mariages, baptêmes...

Vos intentions de messe ou toutes autres demandes

Vous ne pouvez pas vous déplacer, appelez et laissez vos messages ou
questions au 03/20.07.21.43 ou

paroisse.saintmaclou.haubourdin@gmail.com

Ils vous répondront dans la semaine

POUR PLUS DE RENSEIGNEMENTS

Vous pouvez vous connecter au site de la paroisse :

<https://paroissestmaclou-haubourdin.fr/>

